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mensuels  pour  les
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Illustration  ci-dessus  trouvée  chez  un  humoriste  algérien…
tant nos dégénérés tendent à devenir pareils aux corrompus
d’Algérie et autres pays gangrenés…

Quand il y a de la gêne, il n’y a pas de plaisir, c’est bien
connu…

Déjà que ces pauvres députés, en 2019, avaient augmenté leur
dotation d’hébergement, passant de 900 à 1200 euros par
mois… là c’était pas la faute au Covid ! Il paraît que
c’était pour faire des économies d’hôtel… Suis pas sûre que
nous ayons appris le calcul de la même façon !

Mais avec le Covid, c’est terrible ! Imaginez ces pauvres
députés à qui on a demandé de moins se déplacer dans leurs
circonscriptions…ils  ont  dû  envoyer  des  courriers  en
quantité industrielle ! C’est la faute au Covid, vous dis-je
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! Après tout, le contribuable n’est plus à ça près, les
milliards  s’envolent,  la  dette  explose…  pas  grave,  les
Français devront travailler plus, plus longtemps et gagner
moins pour rembourser. Mais ils s’en fichent les députés…
forcément.

Castaner  en  personne,  aux  côtés  du  machiniste
Bachelier les défend et défend cette augmentation
qu’ils se sont auto-votée…

Christophe  Castaner  s’est  dit  «  solidaire  de  cette
décision » : « vous avez une cinquantaine de députés qui, du
fait du confinement, ont multiplié les envois (postaux) pour
garder le lien avec leurs circonscriptions » et « ont dépassé
cette enveloppe », a-t-il expliqué sur BFMTV-RMC.

Ce n’est pas une augmentation du « salaire des députés », a-t-
il souligné.

A  partir  du  1er  février  2021,  le  plafond  de  la  dotation
matérielle des députés (DMD) qui s’élève à 18 950 euros par an
pour  les  élus  métropolitains,  est  relevé  de  15  %,  soit
2 842,50 euros supplémentaires par an, à la disposition de
chaque élu au Palais-Bourbon jusqu’au premier semestre 2022.
La DMD permet de financer les frais professionnels postaux
(timbres  et  courriers),  de  téléphonie  et  d’Internet,  mais
aussi  les  trajets  de  taxi  pour  les  députés  et  leurs
collaborateurs, et maintenant, le matériel informatique.

Le premier questeur Florian Bachelier (LREM) a aussi souligné
dans un document de synthèse que « la crise pandémique a
engendré une forte diminution des déplacements et des réunions
publiques » et « nous avons fait le choix, pour maintenir et
renforcer le lien entre les élus et les citoyens, d’organiser
au mieux le télétravail des équipes et d’augmenter le nombre
de correspondances papier ou numérique à destination de nos
compatriotes ». Source
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Il semble que quoi que disent Castaner et Bachelier, rien ne
justifiait cette augmentation… C’est du moins le point de
vue du député LREM Laurianne Rossi.

La décision a été entérinée le 14 janvier lors d’une réunion
du bureau de la questure, chargée de la gestion administrative
et financière de l’Assemblée nationale. Elle aurait pu rester
anecdotique si seulement elle n’avait pas été l’objet d’une
vive opposition de la part de Laurianne Rossi, députée La
République en marche (LRM) des Hauts-de-Seine et questeuse.
Ses collègues, le premier questeur de l’Assemblée, Florian
Bachelier  (LRM,  Ille-et-Vilaine)  et  le  député  (Les
Républicains, LR) des Alpes-Maritimes, Eric Ciotti, ont tous
deux lancé et soutenu la mesure malgré les mises en garde de

Mme Rossi évoquant « un timing inapproprié ». A cette occasion,
les désaccords entre les deux questeurs LRM se sont ravivés.
« Augmenter cette enveloppe dans le contexte actuel ne se
justifiait pas. C’est très difficilement explicable surtout
quand  on  regarde  les  statistiques  d’utilisation  de  cette

enveloppe », défend Mme Rossi.

Avec une dotation annuelle dorénavant de 21792 euros, les
députés peuvent acheter  20177 timbres verts à l’année soit
1681 timbres par mois… Pourquoi des députés devraient-ils
écrire à leurs « administrés » si régulièrement, à l’heure
du courriel ? 

Ils se payent une fois de plus nos têtes, d’autant qu’ils
expliquent  que,  à  cause  du  Covid,  il  y  a  eu  peu  de
déplacements,  beaucoup  de  télétravail...  et  donc  si  je
comprends bien les députés ont fait beaucoup d’économies de
déplacements, confinement oblige. Bien moins de réunions, de
déplacements  La  logique  devrait  les  conduire  à  rendre
l’argent qu’ils n’ont pas utilisé, non ? 

 

Ben non, il n’y en a jamais assez…  Les valets du pouvoir



n’en ont jamais assez, ils font la leçon aux Français, ils
votent des mesures qui conduisent la France à la banqueroute
et un très grand nombre de Français à la misère, et ils
osent accepter plus de 200 euros mensuels chacun pour leurs
menus frais… C’est d’autant plus scandaleux que, selon le
Monde, un rapport de janvier 2021 signalait que en moyenne,
les  députés  dépensaient  ne  guère  plus  de  54%  de  leur
dotation….

 

J’imagine que, quand on a ses revenus, ses collaborateurs,
ses avantages nombreux, on ne connaît plus le prix de la
baguette  et  que  200  euros  ça  doit  paraître  une  somme
dérisoire…  

Dis, papa, c’est quand la révolution ? 


